
ASSEMBLEA GENERALE RAPPRESENTANTI DEL 02/05/2019 

 In data 02/05/2019 alle ore 18.00 presso l’aula magna delle scuole Solinas, si svolge la riunione aperta ai 

rappresentanti dell’istituto comprensivo vr02 . 

Sono presenti dell’esecutivo: il presidente Foti Francesco, la vicepresidente Beltrame Katia Regina, Maria 

Antonietta Donà, Ruzzenente Giulia.   

Assente giustificata Virginia Bonfante.  

Il presidente spiega lo spirito del comitato, perché è nato e chi ne fa parte di diritto. 

Viene comunicato come accedere il sito per tenersi aggiornati sulle iniziative. 

Viene spiegata la situazione della scuola dell’infanzia e viene  spiegato che il comitato invierà una lettera al 

comune per segnalare le problematiche e per proporre un eventuale convenzione . 

Il presidente propone per il futuro anno scolastico un incontro sulla sicurezza informatica. 

Interviene un rappresentante delle Pertini  il quale segnala  alcuni problemi con il riscaldamento, il 

presidente risponde che se ne è occupato negli anni passati e che servirebbe adeguare l’impianto e il 

rappresentante ci chiede se è possibile sollecitare come stiamo facendo per la scuola materna a tale 

richiesta si aggrega una rappresentante delle Zorzi che ci chiede di segnalare che anche la mensa delle 

elementari risulta essere molto fredda. 

La referente delle Zorzi  ( Ruzzenente Giulia) segnala che una rappresentante assente all’incontro chiede al 

comitato di poter segnalare la situazione davanti ai cancelli delle elementari nei giorni di pioggia , dove si 

formano grandi pozzanghere d’acqua che occupano tutta la superfici dei cancelli rendendo  così difficoltosa 

l’entrata e l’uscita dei bambini. 

Una rappresentante delle Solinas chiede se durante i mesi più caldi è possibile rinfrescare le aule più 

esposte al sole. 

Viene chiesta da un rappresentante come avviene la gestione dell’appalto dei pullman utilizzati per le gite 

perché ritenuto troppo caro, il presidente spiega che se ne è parlanto durante un consiglio di istituto e che 

la dirigente valuta le varie offerte e sceglie ne la più cara ne la più economica ma una via di mezzo per 

garantire un alto livello di sicurezza. 

Prende la parola la vicepresidente per proporre la festa Zorzi-Solinas all’oratorio di Parona, si decide di 

sentire i rappresentanti non presenti e di aggiornarci tramite i referenti dei plessi membri dell’esecutivo. 

Il comitato genitori propone per l’anno prossimo alcuni incontri: 

una serata sul tema dei DSA magari contattando l’associazione italiana dislessia, auspicando la 

partecipazione degli inseganti; 

una serata sul tema del bullismo concentrandosi sull’aspetto legale. 

Non essendoci altro la seduta si chiude alle ore 19.30. 

 

Il presidente                                                                                                                               Il segretario 

Foti Francesco                                                                                                                          Bonfante Virginia 



 

 

 


